



Nombre de alumno:

Gabriela García León.

Nombre del profesor:

Lic. Nancy Domínguez Torres.

Nombre del trabajo:

Súper Nota.

Materia:

Enfermería comunitaria.

Grado: **7mo Cuatrimestre.**

Grupo: **A**

Pichucalco; Chiapas a 26 de noviembre 2020.

MEDIO SOCIAL Y CULTURAL.

Influencia de factores socioculturales en la salud.

La cultura de un paciente interacciona con la del profesional que le atiende.

¿Cómo se relaciona la cultura con la salud?

- La cultura modela nuestras conductas homogenizando comportamientos sociales.
- Los seres humanos actuamos partiendo de una determinada cultura de la salud.
- Compartimos una serie de principios básicos saludables que nos permiten integrarnos en el sistema social más cercano.

Influencia de la cultura en la salud.

- Por la forma como el paciente entiende lo que es la salud y enfermedad, lo que significa estar sano o estar enfermo. El concepto de salud y enfermedad puede ser distinto en cada cultura. Salud percibida.
- Las diferentes culturas atribuyen diferentes causas o factores para la aparición de las enfermedades.
- Las diferentes culturas tienen diferentes maneras de vivir las enfermedades (vivencia de la enfermedad).
- Cada cultura tiene diferentes estrategias y recursos para enfrentarse y tratar las enfermedades (tratamiento).

Elementos diferenciadores de culturas.

- La lengua: cultura que habla "español" vs "angloparlante"
- La religión: cultura "cristiana" vs "musulmana"
- La raza o etnia: culturas cultura "paya" vs "gitana"
- La nacionalidad: cultura "española" vs "china"
- La edad: cultura "joven" vs "tradicional de la gente mayor"

